

# 生徒会長から校則見直しアンケートについての校内放送内容

県立佐用高等学校

R7.12.19

生徒の皆さんへ校則の見直しについての放送をします。

今、全国のいろいろな学校で時代遅れな校則や厳しすぎるブラック校則の改正が進んでいます。そして、佐用高校の生徒の皆さんにも校則についての疑問や、不安点は少なからずあると思います。そんな皆さんの意見を今回はアンケートを通して集めたいと思っています。

皆さんの素直な意見を書いてもらいたいのですが、すべての意見が通るわけではありません。例えば、スマホに関する校則がすべて無くなったりした場合、授業中にスマホを触ったり、ノートを取らなくなったりして、まともに授業が受けられなくなり学校生活が破綻してしまうかもしれません。他にも、バイクや車の免許の取得に関する校則がなくなった場合、命に関わる事故につながったり、維持費などの経済的負担からアルバイトをして学業がおろそかになるなどの心配があります。ですので、ただ嫌だから変えたいではなく何か理由や、思いを持って提案してもらいたいと思います。希望に添えるかどうかわかりませんが、少数意見であっても尊重し、適切に検討致しますのでぜひ忌憚のない意見をよろしくお願ひします。

このアンケートは、皆さんより充実し、不自由なく学校生活を送るために必要なものと私たちは考えています。ですので、自分の事として帰ってから真剣に考えていただけたらと思います。絶対に忘れないでください。

これで校則の見直しについての放送を終わります。